

SE TERMINA EL PLAZO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 25-1-2012 12:25:48

Certidumbre, nadie la tiene, sobre los sentimientos de los otros. Desconfiar no es bueno, es necesario, pero nunca dejar que esta coja nuestra confianza, si eso pasa, nuestro vivir es, un tormento, nunca estamos en paz.

Yo confío, en todos, con atención a pequeños pormenores, desde la mirada hasta, el tono de sus palabras.

Muchas maneras de hacer, un examen a lo que quieren esconder, existen. Por felicidad, o no, nunca me engaño sobre las personas. Cuando comento que una persona no sirve, mas tarde o temprano, se revela su carácter y tenía razón. Por algo que no se explica, puedo pensar en un montón de cosas al mismo tiempo, no turbo el pensamiento con un problema, haga lo que haga, esté donde esté, siempre tengo trabajando mi cabeza.

Por experiencia, sé de muchos que quedan tan presionados por una situación, que no consiguen pensar en nada más, por eso dicen que soy de contestación rápida, muchas veces no entienden bien lo que digo, no por mi culpa, pero por la confusión de sus cabezas. Como salta montes, mi cerebro no está quieto, como mi cuerpo, no paro.

Me acostumbré a hacer todo, de inmediato, nunca dejo nada para el día siguiente, me gusta tener todo hecho con antelación, por eso esta espera que me ultrapasa, de cambiar mi vida, sin que nada pueda de mi parte hacer.

Me agobia, he dado todas las vueltas a mi inteligencia y por infelicidad, tengo que sujetarme a la esperanza de conseguir, pues es la suerte, que manda, solo ella y me ayudará.

Todo tiene su momento, si no se aprovecha, quien sabrá cuando vendrá otro.

No es complicado mi problema, pero es difícil, si queremos ser independientes sin que nadie salga perjudicado.

Un poco o bastante lo estoy, casi sin paciencia, llegando al límite, de mi fuerza y si no tengo la suerte de que el momento llegue, no miraré lo que pueda pisar con mi razón.

Quise ser honesta, conmigo y los demás, no ha resultado. El nudo es difícil de deshacer, o se rompe el hilo o un golpe de suerte, lo quita.

He dado un espacio de tiempo, para esperar, cuando termine, quien rompa el hilo soy yo.

Con toda la seguridad, lo haré, nunca vuelvo con mi palabra atrás, estoy comprometida conmigo, a ser feliz, así será y el tiempo se está agotando.

Sin confiar ni desconfiar, solo creyendo en mi, haré lo que tenga que ser hecho, quien venga atrás que cierre la puerta, de tanta presión a que me han sometido.

No pido perdón, no me arrepiento, tengo derecho a ser Yo, como lo soy.

Seguro que no lo entendiste, amigo que les mis cosas, te aclaro: Quiero ser libre, no quieren dejarme, por falta de comprensión, de quien nunca lo debería hacer. Por obligación tendrían que ayudarme a solucionar todo, sin pensar en bienes materiales. Quien todo quiere con nada queda.

Oporto, 24 de Enero de 2012

Carminha Nieves.